

Seit 30 Jahren ist die Schweiz seit Krokus die erfolgreichste Rock-Export.

Keine andere Band verkauft Alben aus dem Back-Katalog wie Krokus. Sie haben Musikgeschichte geschrieben, feierte "real Rock'n'Roll", genossen die Höhen und Tiefen meisterte die! Jetzt ist die ursprüngliche Krokus Line-Up ist wieder in seine zweite genießen Frühling: *Hoodoo* ist der Titel des kraftvolles Comeback der Rock-Legenden "-Album - ihre erste seit über 20 Jahren. Von der kleinen Schweizer Stadt Solothurn, die Band selbst und seine unvergleichliche Marke von geraden Hardrock katapultiert an die Spitze der Musikwelt . 1980 wurde die Band nach Amerika, Kanada und England zu erobern, schnell konsolidieren seinen Ruf als starke, No-Nonsense-Live-Band. Bald waren sie Teil der unvergesslichen Schlagzeile Touren und auf der gleichen Rechnung wie unglaubliche Bands wie AC / DC, Van Halen, Quiet Riot, Ted Nugent, Judas Priest, Motörhead und viele, viele mehr. Das waren wilde Zeiten, voll von großen Abenteuern, die die Band nicht nur gehen Gold und Platin in den USA und Kanada sah, sondern auch gemacht Ehrenbürger von Memphis, Tennessee. Nach diesem triumphalen Tournee in Nordamerika, wurde Krokus das erste Schweizer Band überhaupt zu verkaufen, das legendäre "Hallenstadion" in Zürich. Insgesamt verfügt Krokus bis 10 meistverkauften Alben weltweit und ein "Diamond Award" für den Verkauf von gekerbten über 1 Million Datensätzen allein in der Schweiz. Im Jahr 2008 feierte die Band eine unglaubliche Comeback mit einem Reunion-Konzert im Berner "Stade De Schweiz". Nicht weniger als 10.000 begeisterte Fans kamen und erlebte die erstaunlichsten Comeback in der Geschichte der Schweizer Rock. Ermutigt durch diesen nachhaltigen Erfolg und wie viel sie lieben es zu spielen, die Band machte das Beste aus den Flammen brennen innerhalb und ging direkt zurück ins Studio aufzuzeichnen. Sie verbrachte zwei Jahre die Schaffung eines feurigen neuen Album, das sicher auch ein Klassiker geworden ist.